



Noticias

Deportes

Andalucía 25-M

Cultura y Ocio

SER Cofrade

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Martes, 27 de marzo de 2012

La UGR recuerda esta tarde al poeta de Lanjarón Juan Gutiérrez Padiá

26/03/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



Juan Gutiérrez Padiá

Esta tarde a las 19.30h se celebra una mesa redonda con el título "Homenaje a Juan Gutiérrez Padiá" en el Salón de Caballeros XXIV del Palacio de La Madraza, con la participación de Fernando Rubio, Manuel Arredondo, Matilde Moreno y Juan Gregorio, organizada por la Cátedra "Federico García Lorca" del Secretariado de Extensión Universitaria de la Universidad de Granada, con la colaboración de la Academia de Buenas Letras de Granada.

Juan Gutiérrez Padiá, de quien el pasado mes de febrero se cumplió el centenario de su nacimiento, en el pueblo granadino de Lanjarón, pertenece al grupo de poetas que en los años 50 y 60 dio esplendor a la vida cultural granadina. Fue profesor en la abadía del Sacromonte y formó parte del grupo Veleta al Sur. Publicó su primer libro, Salterio gitano, en 1948, y no volvió a publicar hasta diez años más tarde, cuando vio la

luz el libro en prosa A contratierra. Ya en 1966 publicaría Debajo del silencio; en 1980 Sombra penúltima, y en 1983 Bajo la sombra del estro.

Carlos Muñiz dejó escrito de él en su libro 6 poetas granadinos posteriores a García Lorca lo siguiente: "Es cura, sí, no os asustéis. Lo encontraréis en el huerto plantando unos tomates. Por la mañana ha cantado en el coro de la catedral. Ahora, a la caída de la tarde, sigue con la salmodia de los surcos, riega, planta, recoge. No es raro, pues, que entre col y col, antifona y antifona, salten los otros versos, los suyos, la voz rajada y grave de quien sabe de dolores y bajamares parturientas. Pertenece a esa larga lista de clérigos trovadores, tan incomprensidos en vida, tan rumiados tras la muerte".

Comparte

0

Me gusta



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

sigue en directo la emisión
SER Radio Granada
escucha con nosotros la

@radiogranada en Tv

El ex gerente de VISOGSA se queja de calumnias e injurias contra la Vicepresidencia de la Diputación <http://t.co/T6gCezgZ>

Javier Castiblanque y Tomoko Watanabe en concierto <http://t.co/IWV6l11334>

Mesa de análisis en la #UGR sobre los resultados del 25-M <http://t.co/gjFaGb6Qat>

UGT y CC.OO. denuncian presiones para secundar la huelga general <http://t.co/aboutanhourago>

Las personas con un nivel socioeconómico bajo tienen un mejor estado de salud <http://t.co/quAv8lVT> about 2 hours



últimas noticias en Radio Granada

El ex gerente de VISOGSA se queja de calumnias e injurias contra la Vicepresidencia de la Diputación

El Ex Gerente de VISOGSA, José López Pérez, ha presentado querrela criminal por calumnias e injurias contra la Vicepresidencia de la Diputación de Granada. [más →](#)

UGT y CCOO denuncian presiones para secundar la huelga general de los docentes



Los sindicatos hacen un llamamiento a la participación en la huelga general de los docentes el jueves. [Leer más →](#)

Mesa de análisis en la UGR sobre los resultados del 25-M

El Centro de Análisis y Documentación Electoral de Andalucía (CADPEA) y el Observatorio de Opinión Pública de Granada (OPIG) celebrarán una mesa de análisis sobre los resultados de las elecciones del 25-M. [→](#)

Las personas con un nivel socioeconómico bajo tienen un mejor estado de salud